

## 2022年度 異文化体験講演会 (第38回)

---

### 「つながりの外国語教育」と繋活(つなかつ)

#### -韓国日語教育学会初の日本人会長の奮闘記-

**日時** 2023年1月18日(水) 16:30~18:00

**会場** リモート開催 (zoom)

**講演者** 検校裕朗 氏

(韓国日本学会副会長 韓国 GN 代表者、極東大学校 教授)

(講演概要)

筆者は韓国の全国規模の専門学会である韓国日語教育学会の会長に2019年3月、歴史を乗り越えて韓国人以外で初めて就任した。しかし、「戦後最悪の日韓関係」と呼ばれ、デモ・関連行事の中止等、コロナ禍と共に大逆風に見舞われた。「禍を転じて福と為す」の精神で、日本人会長がどのような挑戦をし、どのような成果と知見を見出したのか。繋活(つなかつ)とは「繋がる為の活動」を指す筆者の造語である。小さな次元の繋がりに留まらず、個人・社会・世界に至るまで、対立と分断の力を超克し繋がる力が要求される。新しい外国語教育の理念は「わかる」「できる」に留まらず「つながる」ことを目標にする。筆者はそれを「つながりの外国語教育」だと考える。

参考：「日本語教育の新潮流「繋活(つなかつ)」の勧め」『カチの声』第170号 「韓国における日本語教育の成果と今後の展望－韓国日語教育学会(KAJE) (20周年期：2019～20年)における会長経験者のナラティブ分析をもとに－」 『日本語教育研究』第54輯

令和4年度

# 異文化体験講演会

「つながりの外国語教育」と繋活

(つなかつ)

-韓国日語教育学会

初の日本人会長の奮闘記-

検校 裕朗 氏

韓国 極東大学校 グローバル文化コンテンツ学科 教授

日時

2023年1月18日(水)

16:30~18:00

リモート開催 (zoom)

※聴講をご希望の方は、下記のメールアドレスまでお問い合わせください。

主催：文教大学大学院言語文化研究所

E-mail: bilc@bunkyo.ac.jp